

# La foule à la kermesse

---



► **Bessoncourt.**- Les élèves de maternelle et élémentaire ont présenté aux parents leurs spectacles de fin d'année. Ils ont chanté et dansé avec une belle application. En parallèle, les Tourne'sols, l'association de parents d'élèves présidée par Stéphanie Struzzo, a animé la kermesse dans la cour de l'école et sur le plateau sportif, à l'issue des présentations scolaires. Plus de 200 repas ont été servis à midi. Puis, tout au long de l'après-midi, munis d'un Pass, les enfants ont pu tester le jeu du fakir, la vague électrique, le chamboule tout, la boule et les baguettes ou encore le tir. À l'issue du parcours, ils gagnaient par tirage au sort, l'un des 1.100 lots mis en jeu. Devant ce succès, les animatrices des Tourne'sols espèrent avoir suscité quelques vocations pour la rentrée prochaine.